

5. Riesa Dancesport Festival 2004

Garderoben & Essen / Dressing Rooms & Food



27.08.2004

IDO – Showdance Weltmeisterschaften 2004

Dienstag, 23. bis Mittwoch, 24. November 2004

Wegen der Proben und des Konzertes von UDO LINDENBERG wird die WM-Halle für die IDO-Showdance WM nicht nutzbar sein.

Die Türen zwischen der **erdgas arena** und der WM-Halle bleiben geschlossen.

Umkleide-Garderoben für die Kinder und Junioren werden als Kabinen backstage in der **erdgas arena** vorbereitet. Dort ist genügend Platz! Toiletten-Nutzung bitte im Foyer der **erdgas arena**.

Essen wird am Dienstag und Mittwoch im Press Container ausgegeben.

Donnerstag, 25. bis Sonnabend, 27 November 2004

und während der Steptanz-WM vom 1. bis 4. Dezember

Umkleide-Garderoben und Essenausgabe in der WM-Halle!

*Wegen der vielen zu erwartenden Formationen werden wir die aufgestellten Umkleide-Kabinen in der **erdgas arena** weiterhin offen lassen.*

Danke für Ihr Verständnis!

IDO – World Showdance Championship 2004

Tuesday, November 23 and Wednesday November 24, 2004

Because of the rehearsal and concert of the well known German Rock'n'Roll Star UDO LINDENBERG the WM-Halle will be closed for all IDO-Showdance purposes!

The connecting doors between the **erdgas arena** and the WM-Halle will be closed.

Dressing- and changing facilities for the children and junior show-dancers will be organized backstage in the **erdgas arena** (there is enough space!). Washrooms are available in the foyer of the **erdgas arena**.

Food will be available in the press container.

Thursday, November 25 til Saturday November 27, 2004

and during the IDO world tap dance championships 2004 – Dec. 1 – Dec. 4, 2004

The WM-Halle will be open for food and changing facilities

*Because of the many expected formations the dressing and changing facilities in the **erdgas arena** will be kept to accommodate all the expected dancers.*

Thank you for your understanding!

**erdgas
arena**

